
 
 
---松村くん--新潟県新潟市出身（新潟の都会部） 
 
### **池田高校を選んだ理由** 
**Q. なぜ池田高校に？**   
A. 自分の将来に活かせる経験をしたかったからです。「総合学科」という制度が魅力的で、自分
にとって重要だと感じました。   
また、去年の夏に学校見学に行った際、先生と生徒の距離が近く、地域の方と池田高校の生徒

をつなげる活動をしている人（井上さん）がいるのを知りました。そういう環境で学べば、人間的に

成長できると思い、池田高校を選びました。 
 
--- 
 
### **池田高校を知ったきっかけ** 
**Q. どうやって池田高校のことを知りましたか？**   
A. もともと「どこかに留学したい」と考えていました。国内でも国外でも、違う環境で成長し、勉強
に励みたいという思いがあったのですが、国外の留学はハードルが高いと感じました。   
そんな中、国内で留学ができる「地域みらい留学」という制度を知り、その制度を利用できる高校

を調べました。その中で池田高校がいいなと思い、学校見学に行きました。   
夕飯時に、いろいろな高校のZOOM説明会を見ていました。他の高校は固苦しい説明だったの
ですが、池田高校は友達に話しかけるような、注意をひく印象的な雰囲気でした。 
東京会場で実際に４校行く学校は決めていて、あと１校を迷っていました。そんな時に、オンライ

ン説明会で印象的だった池田高校のブースを訪れました。 
 
**Q. 他にも見学した学校はありますか？**   
A. 現地に行ったのは、池田高校と岩手県の大槌高校です。最終的に池田高校を選びました。協
力隊の井上さんに会ったことが運命だと思っています。最後は人で決めました。 
 
 
 



 
 
### **池田町での生活** 
**Q. 池田町での生活には慣れましたか？**   
A. はい、慣れました。最初は新潟市のような都市部で育ったので、ギャップを感じましたが、池田
町ならではの良さがあります。   
特に、人との距離が近いところが魅力です。僕が池田高校の生徒になったことで、地域の大人の

方々とすぐにつながることができる点が新潟とは違うと感じました。 
 
**Q. 池田町の人々との関わりについてどう思いますか？**   
A. 学校の授業以外でも、たくさんの方々と交流しています。例えば、障がいを持つ子や学校に通
えていない子と一緒に過ごすことを考えている人、または山村留学を積極的に推進している理事

長などと出会いました。   
そういう人たちとの交流は刺激になります。自分とは違う考えを持つ人と関わることで、自分の視

点が広がり、とても興味深い経験ができています。 
 
**Q. 池田町ではどんなイベントに参加していますか？**   
A. いわゆるイベントというより、地域のコミュニティに関わっています。例えば、居酒屋を運営して
いる人と話したり、おしゃべり会に参加したり、地域おこし協力隊の井上さんや他の方と一緒に休

日を過ごしたりしています。 
 
--- 
 
### **部活動** 
**Q. 部活動は何をしていますか？**   
A. 弓道部に入っています。もともと小説を読んで弓道に興味を持ちました。高校に上がって弓道
を始める人も多く、現在弓道部には8人が所属しています。1年生は僕だけです。 
 



--- 
 
### **将来の夢** 
**Q. 将来の夢は何ですか？**   
A. 具体的な職業はまだわかりませんが、やってみたいことや理想とする人物像はあります。   
やってみたいことは、世界一周や南極に行くことです。仕事でもプライベートでも、実現できれば

嬉しいです。   
人物像としては、誰かの目標になるような存在、尊敬される存在になりたいです。 
野球選手でいうとイチローさんみたいな。かっこよくて人柄がめっちゃいい印象があります。身近

な人でいうと中学校時代の恩師です。 
 
 
 
--- 
 
### **池田高校や地域への期待** 
**Q. 池田町でどのような変化を起こしたいですか？**   
A. 池田町に革命を起こしたいと思っています！十勝の人口が減少しているので、もっと人が増え
るような取り組みをしたいです。   
例えば、都心部の人に池田町を訪れてもらい、自然の魅力や人の温かさを感じてもらうことで移

住につなげるプロジェクトを考えています。それくらい、この地域には魅力があると思っています。 
 
**Q. 池田高校の授業について期待することはありますか？**   
A. 生徒が持っている意見に積極的に協力してほしいです。少人数だからこそ、一人ひとりが
「やってみたい！」と思うことに、先生方が全力で応えてくれる環境が理想です。   
授業を面白くしてほしいとも思います。2、3年生になったら取りたい授業はまだよくわかりません
が、期待しています。 
 
— 



 



 
佐藤さん（東京都新宿区（日本の都会） 
 
 
### **池田高校を選んだ理由** 
**Q. なぜ池田高校を選びましたか？**   
A. 高校進学にあたり、遠い場所に挑戦したいと思いました。小学生の頃から、あまり学校に通え
ておらず、両親に頼りきりだったので、少し自立を目指して頑張ってみようと思ったのがきっかけ

です。   
また、田舎に住みたかったという思いもありました。新宿区で生まれ育ったものの、小さい頃から

「なぜ都会で育ったのだろう？」と感じていました。小さいころから訪れていた山梨は、山しかな

い。山と林。そこにそういうところに何回も行っててこういうところ住めたら楽しいなって思っていま

した。 
池田高校で念願の田舎暮らしができることに魅力を感じています。 
 
 
### **中学校について** 
**Q. 中学校の環境はどうでしたか？**   
A. 1学年の人数は約50人ほどでした。新宿区はオフィス街で高層ビルが立ち並んでいるため、
住んでいる人はそこまで多くありませんでした。   
学区外の学校に通いたかったので、住所を移して入学しました。通学は電車で20分ほどでした
が、今は徒歩で通学できるのが楽です。 
 
 
### **池田町での生活** 
**Q. 池田町での暮らしはどうですか？**   
A. とても楽しいです。自然が豊かで、山があることが嬉しいです。いろいろな植物もあって、昨日
は下宿の廊下やトイレにムカデのような虫がいました。初めて見て、「ムカデってこんなに足があ

るんだ」と驚きました。   
虫も好きなので、田舎の環境にすぐに馴染めました。 



 
＃何か好きな虫と一緒のポーズを、とリクエストすると「シャクトリ虫」のポーズをしてくれました 
 
### **部活動** 
**Q. 部活動は何をしていますか？**   
A. 放送局に所属しています。   
もともと中学時代に放送部に入っていて、その学校の放送部は全国大会に強いことで有名でし

た。ただ、学校を1年で辞めた経緯があり、改めて放送をやりたいという気持ちがありました。   
地域みらい留学でも、放送部がそこそこ強い学校（三戸高校）がありましたが、最終的に池田高

校を選びました。   
池田高校の放送局は特別強いわけではありませんが、オープンスクールで雰囲気が良かったこ

とが決め手になりました。   
実際に入ってみて、とても楽しいです。 
 
--- 
 
### **これから挑戦したいこと** 
**Q. これからやってみたいことはありますか？**   
A. ボランティアに挑戦してみたいです。   
池田高校は1年生が15人と少人数ですが、それがとても嬉しく、友達との距離が近くて楽しいで
す。 
 
### **将来の夢** 
**Q. 将来の夢はありますか？**   
A. 児童養護施設で働きたいと考えています。もともと子どもが好きで、保育士や幼稚園の先生も
選択肢にありました。   



ただ、幼稚園や保育園は子どもと接する期間が3年間ほどと限られています。一方で、児童養護
施設なら子どもの人生に長く関わり、影響を与えられるのではないかと思い、その道を目指した

いと思っています。 
 
--- 
 
### **学校行事への期待** 
**Q. 学校行事で楽しみにしていることはありますか？**   
A. 2年生で行われるインターンシップが楽しみです。 
 

 
 
### **趣味・好きなもの** 
**Q. 趣味は何ですか？**   
A. ドラマやテレビを見ることが好きです。特に古い作品が好きで、好きな俳優は柴田恭兵さんで
す。飛行機の中で『あぶない刑事』を見てハマりました。 
 
**Q. 他に興味のあることはありますか？**   
A. 生放送のYouTube配信にも興味があります。いろいろと面白そうなことがあるので、挑戦して
みたいです。 
 
 
### **池田高校への期待** 
**Q. 期待していることはありますか？**   
A. 生徒と学校が一緒により良くなるように考えていける環境が理想です。みんなで学校を良くし
ていこうという雰囲気を大切にしてほしいです。 
 
**Q. 気になる授業はありますか？**   
A. 保育系の授業を受けてみたいです。 
 
--- 



 


